

✉ [¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!](#)

Cali, mayo 16 de 2024.



TEMAS DESTACADOS: [Alarma por nuevo virus que llegó a Colombia](#) | [¿Cuánto cuesta viajar a la Copa América?](#)

■ Parque en Ciudad Jardín

Denuncian caza ilegal de guatines en Cali para comercializar su carne



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 16 de Mayo, 2024

En Cali, específicamente en Ciudad Jardín, una pareja realizó públicamente una denuncia por medio de redes sociales sobre la presunta caza ilegal de guatines por parte de menores en un parque local.

Según el testimonio de la pareja, mientras paseaban a su mascota por el parque, observaron a un grupo de niños cerca del río, lo cual les pareció sospechoso debido a que portaban cuchillos y palos.

Al acercarse para indagar, descubrieron que estaban utilizando estos objetos para cazar guatines, pequeños mamíferos típicos de la región.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Polémica: pareja grabó video para adultos en el río Pance](#)



[Fuerte ataque a una mujer en un robo en el sur de Cali](#)



[Puente trágico en vías del Valle dejó seis muertos](#)



[Murió la alcaldesa perruna de Cali, Akira, la mascota del alcalde Eder](#)



Los menores, según la pareja, llevaban a cabo esta actividad de manera coordinada y planificada. Utilizaban alimentos como señuelo para atraer a los guatines y luego los cazaban con los cuchillos.

Esta práctica, según la denuncia, no era un incidente aislado, sino que aparentemente se trataba de una actividad recurrente en el área.

La indignación de la pareja se refleja en su testimonio, donde expresan su incredulidad ante la crueldad de esta actividad hacia los animales.

Además, destacan su preocupación por el impacto que este tipo de conductas pueden tener en la fauna local y en el ecosistema del parque.

¿Caza o recolección de fruta?

Tras presenciar la escena, la pareja decidió intervenir y confrontar a los menores, quienes negaron estar cazando guatines y argumentaron que los cuchillos y palos eran utilizados para otros fines, como la recolección de frutas.

Sin embargo, la pareja no quedó convencida por estas explicaciones y decidió acudir a las autoridades locales para reportar lo sucedido.

Al llegar al Centro de Atención Inmediata, CAI, más cercano, la pareja se encontró con una patrulla policial, a quienes expusieron la situación.

Según su relato, las autoridades ya estaban familiarizadas con los menores involucrados, lo que sugiere que esta actividad ilegal era conocida previamente.

La pareja insta a las autoridades pertinentes, como el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, y la Alcaldía, a tomar medidas para abordar este problema y prevenir futuros casos de caza ilegal en el área.

Además, plantean la interrogante sobre el destino de los guatines cazados, señalando la necesidad de investigar quién está detrás de esta actividad y con qué propósito se lleva a cabo.
